



Concours scientifiques "CGénial" et "Faites de la Sciences"

publié le 10/04/2023

Les élèves du Collège François Rabelais ont participé aux Concours Scientifiques "CGénial Collège" et "Faites de la Sciences" qui se sont déroulés le mercredi 29 mars 2023 à l'Université de La Rochelle.

Les élèves ont présenté trois projets :

- Le projet "Explosions de couleurs" : projet de l'Atelier scientifique défendu par Pierre, Mia, Emilio, Hugo et Mathis



- Le projet "Sciences et Sports" : projet transdisciplinaire (Physique-Chimie, EPS, SVT et Maths) défendu par Léa, Roman, Elisa, Tobias et Robinson



- Le projet "Plastique à la loupe" : projet transdisciplinaire (SVT, Histoire-géographie, EMI) de la classe de 6ème1 défendu par Marcy, Keylan, Ayoub, thomas, et Ema



Le projet "Sciences et Sports" a remporté la 2ème place du concours CGénial.

Les projets



"Explosions de couleurs" et "Plastique à la loupe" ont fini 4ème des concours CGénial et Faites de la sciences.

Félicitations à tous !